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RSU Università degli Studi di Sassari 

 

Al Direttore Generale 
E, p.c., Al Magnifico Rettore 

Al Personale PTAB 
Sede 

 

 

Oggetto: Riscontro alla convocazione incontro del 26 settembre per l’adeguamento 

del “Regolamento per gli incentivi per le funzioni tecniche. 

 

 

Gentile Direttore, 

abbiamo accolto con perplessità la convocazione in oggetto, tale perplessità 

dipende dal fatto che siamo in attesa di ricevere riscontri alle numerose 

richieste presentate negli ultimi mesi. 

In ordine cronologico ricordiamo che siamo in attesa di ricevere 

delucidazioni sul pagamento degli importi spettanti in conseguenza del 

contratto integrativo da Voi proposto e da noi sottoscritto nel mese di luglio u.s. 

relativo alle risorse aggiuntive stanziate dal Governo a valere sul CCNL 2019-

21, ricordiamo anche che le delucidazioni di cui sopra sono state richieste con 

nota unitaria prot. 97396 del 5 settembre u.s. 

In tema di contrattazione stiamo ormai chiedendo da mesi di essere 

convocati per conoscere la consistenza del Fondo salario accessorio, 

considerato anche l’avvenuta chiusura del bilancio consuntivo 2023. 

Non è certo fisiologico fissare la contrattazione negli ultimi mesi 

dell’anno, considerato anche che ci era stato promesso che nel 2024 ciò non 

si sarebbe più verificato. Con riferimento al 2023, rammentiamo che è in 
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sospeso il pagamento della premialità 2023, anche in questo caso ci risulta si 

possa procedere perché che il ciclo performance 2023 è chiuso. 

Con riferimento all’anno 2022 ricordiamo anche la nota "Richiesta verifica 

residui FSA 2022 e liquidazione IMA 2022" inviata con prot. 44545 3 maggio 

u.s. 

 Non abbiamo ricevuto riscontro alcuno alla nostra nota inviata il 24 

giugno u.s. in cui chiedevamo l’attivazione del confronto sul “Regolamento per 

le attività inerenti convenzioni e contratti in ambito istituzionale e 

commerciale.", si tratta di un fatto grave in quanto le tempistiche sono 

espressamente previste nel CCNL 2019-21. 

 

Al di là dei singoli argomenti esposti ci chiediamo in generale perché 

riteniate di non dover rispondere alle richieste che, lo ricordiamo, presentiamo 

non per esercizio di stile, ma cercando di tutelare gli interessi della 

componente. 

 

Per i motivi sopraesposti comunichiamo che non prenderemo parte 

all’incontro in oggetto in quanto riteniamo prioritario vengano risolte le questioni 

sopraesposte, ma anche perché temiamo che il nostro spirito collaborativo sia 

stato sino ad adesso frainteso.  

Fiduciosi nel poter riprendere un dialogo bidirezionale quanto prima, 

porgiamo  

cordiali saluti. 

 

F.to Le Segreterie 

FLC-CGIL 

Federazione CISL Università 

SNALS-CONFSAL 

Le RSU dell’Università degli studi di Sassari 


